

わたしの好きな よひ

No.183

近年、よく目にするようになった「緑のカーテン」。省エネルギーのための方法の一つとして、さまざまな場所で行われています。

緑のカーテンは夏季の高温時に、太陽光の遮断や断熱、葉の蒸散作用による気化熱を利用して、建物の温度の上昇を抑える目的で行われています。また、光合成による二酸化炭素の減少も期待されています。

今年は役場庁舎でも実践してみました。庁舎の南側に3階までネットを張り、ゴーヤを育てています。5月下旬に苗を植え、9月までにたくさんのがんばりました。ゴーヤと言えば緑色のゴツゴツしたものを思い浮かべますが、真っ白な種類のものもあるようです。

ゴーヤ以外に、ヘチマやキュウリでもカーテンを作れるようです。皆さんのご家庭でも、来年挑戦してみてはいかがでしょうか。



<緑のカーテン>



親子 De 笑顔

子育て支援施設を利用された皆さんを中心に紹介しています。



金沢理恵さん・理菜ちゃん(2歳5ヶ月)(六供)

☺子育てのポリシー

人見知りで、恥ずかしがり屋ですが、家ではお話をたくさんしてくれます。最近は自己主張が強く、自分で何でもやりたがるのでお手伝いをしてもらっています。毎日元気にすごせるように、早寝早起きの規則正しい生活をしています。

☺お子さんが夢中になっていること

ごっこ遊びや自転車に乗るのが大好きです。自転車で公園や買い物に行ったり、兄姉と幼稚園ごっこやお店さんごっこなどを一緒にやって、楽しく過ごしています。



新妻雅和さん・真美さん・優眞くん(1歳6ヶ月)(男衾上郷南)

☺子育てのポリシー

外にお出かけするのが好きなので、三輪車に乗ってお散歩をしたり公園へ行ったりして、自然とのふれあいを大切にしています。元気で周りに優しい子に育ってほしいです。

☺お子さんが夢中になっていること

ペットボトルのふたを閉めることができが好きで、いつも一生懸命閉めています。また、車が好きで、おもちゃの車を走らせて遊んでいます。